



Abastible desarrolla proyectos de hidrógeno verde

Con el desarrollo de una cartera de proyectos por más de \$13.000 millones, Abastible confirmó su ingreso a la industria del hidrógeno verde en Chile. Uno de ellos lo está desarrollando con Comasa, generadora eléctrica de la región de la Araucanía, en base a desechos orgánicos, que permitirá avanzar en la primera iniciativa a nivel nacional de producción de fertilizantes carbono neutrales utilizando amoníaco verde. La empresa, además, implementa un segundo proyecto por \$3.000 millones, que posibilita el desarrollo y aplicación de hidrógeno verde en materias de movilidad y blending.